



## **Zeit für gemeinsame Spiele**

Am Freitag, 18. November, hatte wieder die „Spielscheune“ in der Gottenheimer Bürgerscheune im Rathausshof geöffnet. Der Treff für spielbegeisterte Familien und Jugendliche war dieses Mal nicht so gut besucht, wie im Oktober, als alle Tische belegt waren. Dennoch hatten sich circa 20 Kinder, Jugendliche und Erwachsene eingefunden, um gemeinsam zu spielen. Tanja Marxen, die gemeinsam mit ihrem Mann Aeneas und mit Familie Clemens und Birgit Maurer die Spielscheune organisiert und die Spieleabende betreut, hatte einige bekannte und auch neue Spiele mitgebracht. Weitere Spiele brachten Gäste des Spieleabends mit und so konnte in der warmen Scheune gemütlich zusammengesessen und gemeinsam gespielt werden. Immer wieder fanden sich neue Runden zusammen und alle Teilnehmer waren mit Spaß und guter Laune dabei. Der nächste Spieleabend in der Bürgerscheune findet am Freitag, 16. Dezember, statt. Familien mit Kindern ab circa 8 Jahren und Jugendliche sowie Erwachsene sind dazu willkommen. Kontakt: Tanja Marxen, E-Mail [tanja@atmarxen.de](mailto:tanja@atmarxen.de).  
ma/Foto: ma